

Herrn Alexander Friedrich Gustav Beißler, Stud. Theol. aus Leipzig.

Herrn Ernst Friedrich Moritz Tobias, Cand. Theol. und Hülfslehrer an der hiesigen Bürgerschule, auch Mitglied der exegesischen Gesellschaft, aus Neukirchen in derlausitz.

Herrn Ernst Hermann Robert von Zobel, Cand. d. Pr. A. aus Wiederau.

Herrn Wilh. Aug. Moritz Hirschof, Stud. Theol., aus Sachsendorf im Meissenschen.

Herrn Georg Gottlob Koch, Mitglied des königl. philol. Seminars, aus Drehbach im Erzgebirge.

Herrn Franz Eduard Naschig, Stud. Theol. et Philol., aus Röditz.

Herrn Friedrich August Dorn, Stud. jur., aus Weida.

Herrn Carl Gotthilf Friedrich Schulze, Stud. Theol., aus Freiberg.

Herrn Eduard Hermann Volkmar Ficker, Stud. Theol., aus Wilsdruf.

Herrn Friedr. Albert Haase, Stud. Theol., aus Dresden.

Herrn Carl August Georgi, Stud. Theol., aus Naumburg.

Herrn Joh. Albert Bernhard Dorn, Stud. Theol., aus Scheuersfeld im Coburgschen.

Herrn Franz Volkmar Fritzsche, Collaborator an der hiesigen Thomasschule, und des königl. philol. Seminars, wie auch der griechischen Gesellschaft Mitglied.

Herrn Wilhelm Theodor Grause, Stud. Theol., aus Tuttendorf im Gebirge.

Herrn Georg Nicolaus Johannes Busch, des königl. philol. Seminars und der griechischen Gesellschaft Mitglied.

Am 7. März disputierte unter dem Vorst<sup>s</sup> des Herrn Hofgerichtsraths und Domherrn D. und Prof. Klien, der Stud. jur. Herr Julius Gensel, aus Annaberg, und hatte die beiden Studiosen der Rechte, Herrn Wilhelm Gottschald, aus Augustusburg, und Herrn Alexander Gensel, aus Annaberg, zu Opponenten.

Am 8. März vertheidigte der Herr Bacc. Juris utr., Carl Wilhelm Ernst Heimbach, aus Merseburg, ein Sohn unsers würdigen Herrn Stadtschreibers Werner Conrad Ernst Heimbach, zur Erlangung der juristischen Doctorwürde, seine, in der Tauchnitz'schen Officin auf 164 S. 4. gedruckte und Sr. Excellenz dem Herrn Canzler, Freiherrn von Werthern, auf Dondorf, Oberrau ic. ic. dedicirte, Dissertation: de Basiliocorum origine, fontibus, hodierna conditions atque nova editione adornanda. Die Opponenten des Herrn Doctoranden waren: der hr. O<sup>h</sup> Gerichtsrath D. Wenck, hr. D. und Prof. Otto, der Herr Bacc. jur. utr. Julius Albert Prasse, aus Merseburg, und der Herr Bacc. jur. utr. Hermann Härtel. — Das Einladungsprogramm des Herrn Procanzlers D. Klien, Hofgerichtsrath und Professor des canonischen Rechts, Domherr zu Naumburg, und der Juristenfacultät Beißler und derzeitiger Decan, enthält: Commentatio de nimia in iure severitate, per inconstantiam et iure consultorum et legum introducta, nunc quidem per majorem iudicum novique codicis constantiam tollenda: Particula I.

Am 10. März disputierte, unter dem Präsidio Sr. Magnificenz des Herrn Rectors der Universität, Herrn Oberhofger. Rath und